
COMPTE RENDU REUNION DU 14/09/09 
 

 
 
Début de réunion 18h40 

 
Présents :       Excusés : 

- Annie Duhaumont      - Alex Mathurin 
- Valérie Adam       - Jean-Yves Duro 
- Norris Noyon       - Jimmy Bassien 
- Jocelyn Philibert      - Yvelle Thima 
- Agnès Alexandre      - Christie Soukdéo 

- Muriel Mathieu 
 
 
Objet de cette réunion : 
Préparation de la saison 2009-2010 de kayak loisir et compétition, proposition du calendrier 
 
Jocelyn expose un bref bilan de la saison passée : 

- augmentation significative du nombre d’adhérents de 34 en 2008 nous sommes passés à 45 en 
2009 (loisir + compétition, adultes + enfants)  

- toutes compétitions confondues une dizaine d’enfants se sont alignés au départ des différentes  
confrontations proposées par le calendrier (même si certains n’ont pu ou voulu participer qu’à une 
seule d’entre-elles) 

- sur toute la saison, seules 2 sorties ont été annulées à cause des 44 jours de grève 
- reçu 4 compétiteurs de Métropole sur la sélective nationale organisée à Sainte-Anne au mois 

d’avril 
- 4 animateurs envoyés en formation 
- cette année, un Ti Moun du club a été sélectionné pour participer au Championnat de France en 

Métropole en juillet 
Agnès ajoute que le bilan général des représentants guadeloupéens sur les différentes compétitions 
nationales (et sur les différents supports) a été très bon puisqu’il y a eu beaucoup de jeunes médaillés en 
juillet et août et même un champion du monde junior en wave-ski. 
 
Pour cette nouvelle saison, Jocelyn reprend le calendrier déjà préparé fin juin pour validation. Norris, à 
l’aide du calendrier régional, corrige certaines dates car c’est ce calendrier qui fait foi. 
Voir en annexe le calendrier proposé, corrigé mais qui peut encore subir des modifications (dans la 
mesure du possible) 
 
Chaque date est commentée et plus particulièrement : 

- l’animation de Noël 
- la sortie loisir pour le comité et mise sur pied par le club du 24/01/10 
- la randonnée de la rivière salée en février 
- l’animation de mi-carême en mars 
- la sélective nationale à Sainte-Anne d’avril 
- le bivouac à la Désirade en mai 

 
 

1. Animation de Noël : 
Valérie ADAM souhaite que ses adhérents (Les Dynamiques) puissent profiter des sorties et 
activités proposées et demande donc des précisions : 

• ses adhérents ne se licencieraient pas à l’année donc quel serait le prix pour une sortie ? 
Agnès répond que si certains sont intéressés par plusieurs sorties, la licence à l’année est plus 
avantageuse, 



Jocelyn précise les différents tarifs et propose la licence journalière pour un coût de 5€/sortie, 
Agnès précise aussi qu’il faut ajouter le prix de la location du matériel et que donc une sortie 
revient à environ 20 €/personne pour un non-licencié et entre 5 et 10 €/personne selon les sorties 
pour les licenciés. 
 
 

• Valérie demande s’il était possible d’organiser avec elle la fête de Noël pour que les 
handicapés de son association puissent participer ? 

Elle suggère de peaufiner une idée qu’elle avait déjà soumise antérieurement à Jocelyn à savoir un 
triathlon : natation, course à pied au lieu du vélo (plus compliqué à mettre en place), kayak ou 
optimist + un grand Chanté Nwel. 
Tout le monde semble intéressé par la proposition. Annie rappelle qu’elle aussi avait déjà proposé 
un triathlon nautique pour faire découvrir tous les types de supports. Norris argumente par 
rapport au Chanté Nwel et se propose avec son groupe de prendre en charge cette partie . 
2 grands axes apparaissent rapidement : 

o animation sous forme de relais, 
o  intégration des handi à ce rendez-vous 

Après un échange très fructueux et des idées à tout va, il a été décidé que Valérie mettra par écrit 
son projet détaillé et chiffré et que le reste de l’équipe fasse de même ; une nouvelle réunion 
devra se tenir dans 15 jours (au plus tard dans un mois) pour statuer sur le type d’animation 
définitif et commencer à sa mise en place le plus tôt possible (démarches administratives, collecte 
de fonds, etc.) 

 
2. Sortie loisir pour le comité et mise sur pied par le club du 24/01/10 : 

Jocelyn expose un parcours possible :  
Départ de la base en direction de Petit-Havre 
Parcours pédestre le long d’un sentier 
Repas sur la plage 
Arrivée sur la plage des Salines d’où les kayaks seront ramenés par remorque à la base 

L’idée est adoptée, un parcours de secours est envisagé dans le cas où la météo ne permettrait pas 
l’exécution de ce dernier. 
 

3. Randonnée de la rivière salée en février : 
Jocelyn rappelle que c’est une très jolie sortie, les plus sportifs peuvent en découdre et les autres 
ne sont pas lésés non plus. 
 

4. Animation de mi-carême en mars : 
Les sorties nocturnes sont très prisées donc c’est ce type d’animation qui est privilégié à cette 
date.  
 

5. Sélective nationale à Sainte-Anne d’avril : 
Grand rendez-vous de la saison : la compétition figure déjà au calendrier national donc nous 
espérons que des concurrents de la Métropole viendront cette année aussi. 
 

6. Bivouac à la Désirade en mai : 
Un accent est mis en particulier sur la sortie à la Désirade du 22-23/05/10 ; les modalités et 
préparatifs pour cette sortie sont déjà en cours de traitement.  
Or, il apparaît que le calendrier régional a été modifié et qu’il y a une compétition sur 2 jours au 
Moule pour ces mêmes dates. 
Pour le moment, notre calendrier conserve ces dates ; un aménagement sera à prévoir car Jocelyn 
ne désire pas scinder le groupe en 2 : un aux compétitions, l’autre en loisir (comme suggéré par 
Agnès en ultime recours) 
 



Jocelyn lance l’idée d’un cours pour les adultes en semaine soit le mardi soit le jeudi PM de 17 à 
18 h axé plus sur le côté détente (après une bonne journée de travail). 
De l’avis de chacun, le projet est intéressant mais soulève plusieurs problématiques :  

o mise en place du matériel 
o respect de l’horaire 
o est-ce vraiment une attente du public habitué de fréquenter la plage en soirée ? car 

l’activité n’est pas « gratuite » contrairement à la baignade, etc. 
Donc, l’idée n’est pas complètement rejetée mais il serait envisagé de la tester en juillet-août. 
 
Un point sur l’encadrement est demandé par Agnès. Jocelyn lui répond que des encadrants ont 
répondu présents pour cette nouvelle saison : 

o Yvelle se verrait  confier l’entraînement en vue des compétitions avec des séances plus 
soutenues le samedi après-midi, celles du mercredi tournées plus sur le ludique et 
l’endurance 

o Jocelyn serait épaulé par Francis pour encadrer les adultes 
o Jimmy, selon ses disponibilités, sera présent 
o Christie, Daniel B., José viendront compléter ce tableau de forces vives 

 
La rencontre s’est terminée vers 20h. La prochaine est prévue le 26/09/09 à 18h et sera sur 
l’initiative de l’AFOLG-SA, dirigée par Jean-Yves Duro : donc tous les publics sont concernés. 
 

 


